

Kata Pengantar

Bi-ismi Allah al-Rahman al-Rahim

Dengan memanjatkan puji dan syukur kehadirat Allah SWT. atas segala rahmat dan karunia-Nya pada penulis, akhirnya penulis dapat menyelesaikan penyusunan disertasi yang berjudul : **Nilai-Nilai Pendidikan Islam dalam Budaya *Srambeak* dan Implikasinya terhadap Pembinaan Akhlak Masyarakat di Tanah Rejang Provinsi Bengkulu.**

Disertasi ini ditulis dalam rangka memenuhi sebagian persyaratan untuk memperoleh gelar Doktor dalam Ilmu Agama Islam Program Studi Pendidikan Islam Program Pascasarjana UIN Imam Bonjol Padang.

Penulis menyadari bahwa disertasi ini dapat diselesaikan berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu, penulis berterima kasih kepada semua pihak yang secara langsung dan tidak langsung memberikan kontribusi dalam menyelesaikan disertasi ini. Secara khusus pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada: Prof. Dr. Zulmuqim, M.Ag. dan Prof. Dr. Duski Samad, M.Ag. sebagai promotor yang telah membimbing dan mengarahkan penulis selama penyusunan disertasi ini dari awal hingga disertasi ini dapat diselesaikan. Penulis sampaikan terima kasih yang sebesar-besar kepada Prof. Dr. Awis Karni, M.Ag, Dr. Rehani, M.Ag, Prof. Dr. Kasinyo Harto, MA, Prof. Dr. Syafruddin Nurdin, M.Pd, Dr. Eka Putra Wirman, MA, Prof. Dr. Zulmuqim, M.Ag, dan Prof. Dr. Duski Samad, M.Ag, selaku Tim Penguji Ujian Disertasi Tertutup.

Penulis juga berterima kasih kepada Bapak Dr Eka Putra Wirman, M.Ag, Rektor UIN Imam Bonjol Padang, Bapak Prof. Dr. Awis Karni, M.Ag Direktur Pascasarjana UIN Imam Bonjol Padang beserta segenap jajarannya yang telah berupaya meningkatkan situasi kondusif pada Program Pascasarjana UIN Imam Bonjol Padang. Tak lupa penulis berterima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Zulmuqim, M.Ag., Asdir I bidang akademik, Dr. Rehani, M.Ag ketua Jurusan Pendidikan Islam beserta jajarannya. Demikian juga penulis menyampaikan terima kasih kepada seluruh dosen dan staf administrasi Program Pascasarjana UIN Imam Bonjol Padang, termasuk rekan-rekan mahasiswa yang menaruh simpati dan bantuan sehingga penulis dapat menyelesaikan disertasi ini.

Akhirnya penulis mengucapkan terima kasih kepada kedua orang tua saya yaitu Ayah Kamaluddin (alm), Ibu Baisyah (alm), serta bapak dan ibu mertua yaitu Bapak Riduan Effendi dan Ibu Nurhayani Amri (alm) yang telah mendo'akan keberhasilan studi ini. Teristimewa kepada istri tercinta Leffi Noviyenty dan anak-anak tersayang Azzam Al-Farraz Fawwaz Ziddan, Aufa Azka Sakha Az-Zafir, Keynan Af-Fathin Siraj, dan Malayeka Larisa Sibil, yang dengan setia dan kesabarannya mendorong penulis untuk menyelesaikan disertasi ini. Kiranya hasil penelitian ini mudah-mudahan dapat memberikan sumbangsih dalam masalah kependidikan Islam yang merupakan bagian dari Sistem Pendidikan Nasional.

Wa bi Allah al-Tawfiq wa al-hidayah

Padang, Januari 2018

Fakhruddin



UIN IMAM BONJOL
PADANG